



OSVALDO CORRALES DESTACÓ EL ROL DE LAS UNIVERSIDADES ESTATALES.

Rector de la UV es reelegido como presidente del CUECh

EDUCACIÓN. *Ejercerá un nuevo periodo de dos años al frente de la entidad.*

Por unanimidad, el rector de la Universidad Valparaíso (UV), Osvaldo Corrales, fue reelegido como presidente del Consorcio de Universidades del Estado de Chile (CUECh), por lo que iniciará un nuevo periodo de dos años a la cabeza del organismo que agrupa a los 18 planteles estatales.

Corrales agradeció la confianza de sus pares, señalando que "dará continuidad al trabajo que veníamos desarrollando estos últimos años" y que "va a permitir que no haya que esperar curvas de aprendizaje, sino que podamos avanzar en el poco tiempo que tenemos".

El rector también remarcó la importancia de la unión del Consorcio para enfrentar los desafíos de un panorama de "mucho desafección por parte de las políticas públicas, pero también de la propia sociedad, que es producto de ese abandono".

"Las universidades públicas somos el sector más resiliente, somos las que mayor fortaleza y prestigio sostenemos. No obstante, las propias políticas que el país ha implementado han conducido a una disminución del sistema", dijo Corrales. A pesar de ello, indicó que "nosotros, las universidades públicas, estamos trabajando para revertir esa situación no en favor nuestro, sino en favor del país y de sus territorios".

AVANCES

El rector de la Universidad de Talca, Carlos Torres Fuchslocher, remarcó que la unanimidad "es una muy buena opinión del trabajo realizado, pudimos ver la cuenta del rector Corrales

"Las propias políticas que el país ha implementado han conducido a una disminución del sistema (de universidades públicas)".

Osvaldo Corrales
Rector de la UV y Pte. del CUECh

y realmente quisiera destacar los avances que hemos tenido como consorcio, destacar las habilidades del rector corrales para lograr consensos y extraer lo esencial de nuestras discusiones, que no es una tarea fácil".

Desde la universidad de La Serena, la rectora Luperfina Rosta enfatizó que "el rector Corrales ha realizado una destacada gestión liderando el trabajo del CUECh y su reelección permitirá seguir avanzando con mayor certidumbre en los importantes desafíos que tiene por delante la educación superior".

Nuevo directorio

En la sesión plenaria realizada en Santiago, también se renovó el directorio de la entidad. Fueron reelectos el rector Alberto Martínez, de la Universidad Arturo Prat de Iquique, como representante de la macrozona norte, y la rectora Rosa Devés, de la Universidad de Chile, como una de las dos representantes del centro del país.

Se integraron como nuevos miembros del directorio los rectores Rodrigo Vidal, de la Universidad de Santiago, por la zona centro, y José Maripani, de la Universidad de Magallanes, por la macrozona austral. 